Prensa: Diaria

Tirada: 4.700 Ejemplares
Difusión: 3.788 Ejemplares



Página: 7

Sección: LOCAL Valor: 1.209,94 € Área (cm2): 299,6 Ocupación: 32,81 % Documento: 1/1 Autor: B. B. G. Se ha pasado de 32 alumnos en e Núm. Lectores: 43000

El curso de adaptación de Relaciones Laborales duplica su alumnado

El perfil de los alumnos es de profesionales diplomados en activo, de entre 33 y 42 años, y diferentes puntos de la geografía española

B. B. G. Se ha pasado de 32 alumnos en el curso 2018-2019 a 64 matriculados en el presente 2019-2020. Las inscripciones en el curso de adaptación al grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos, han sido todo una "bombona de oxígeno" para la escuela universitaria de Relaciones Laborales de Zamora, según valoró el presidente del consorcio de Relaciones Laborales, Jesús María Prada, quien detalló el perfil de estos estudiantes. "Son personas de entre 33 y 52 años, diplomados en Grado Social o Relaciones Laborales, que es lo que se impartía antes en esta escuela. La mayor parte son personas en activo, con experiencia profesional de más de quince años la mayoría y el 40% de estos alumnos son empleados públicos que quieren conseguir ese grado para promocionar en sus carreras profesionales", detalló.

Otro dato curioso de estos inscritos estriba en sus variopintos lugares de procedencia. "Podemos pensar que son de puntos cercanos a Zamora, pero tenemos alumnos matriculados en este curso de La Coruña, Tenerife, Cáceres, Palma de Mallorca, Madrid, Barcelona, Almería, Córdoba, Alicante, León o Álava", enumeró.

Una característica que el presidente del consorcio dio por muy positiva, dado el carácter



Presentación del nuevo curso académico de Relaciones Laborales. | E. F.

semipresencial del curso. "Estas personas tienen que venir a cursar sus estudios de consolidación de grado y examinarse aquí, por lo tanto tiene que hospedarse aquí, lo que ofrece una nueva fuente de riqueza a la ciudad", justificó.

Prada agradeció especialmente el trabajo que día a día realiza el cuerpo de profesores de este grado –que asciende a quince profesionales–, dirigido por su director, Jesús Ángel Fernández Canelas, quien destacó el apoyo de las autoridades para que esta escuela –perteneciente a la Universidad de Salamanca, pero gestionada por un consorcio público en el que está la Diputación Provincial y el Ayuntamiento de Zamora— continúe en alza. "Por nuestra parte, nos seguiremos dejando la piel para seguir creciendo", subrayó.

La Escuela de Relaciones Laborales de Zamora ha pasado en los últimos años por muchos altibajos, pero siempre se ha apostado desde el consorcio por su mantenimiento y gracias al trabajo del equipo directivo y sus profesores ha logrado ser más potente y fuerte que nunca.